

Grußwort der Evangelischen Synode deutscher Sprache in Großbritannien

Sehr geehrte Frau Präses, hohe Synode, liebe Schwestern und Brüder,

von der Evangelischen Synode Deutscher Sprache in Großbritannien bringe ich Ihnen Grüße und beste Wünsche für ein gutes Gelingen Ihrer diesjährigen Synode.

Ich repräsentiere unsere kleine Synode in der 28 deutschsprachige evangelische Gemeinden in 7 große Pfarramtsbereiche zusammengefasst sind. Der Pfarrer in Edinburg versorgt Süd, Mittel Schottland und den Nord-Osten von England, die Pfarrerin in Wales versorgt Süd, West-Wales und Süd-West England, 5 weitere Pfarramtsbereiche befinden sich in England, wobei 2 in London sind.

Durch die weiten Entfernungen und die wenigen hauptamtlichen Mitarbeiter/innen sind unsere Pastoren/innen auf ehrenamtliche Mitarbeit angewiesen. Gottesdienste, Besuche von Menschen in den Gemeinden, Verwaltung von Gebäuden und Finanzen werden gemeinsam organisiert.

Wir sind eine evangelische Kirchengemeinschaft mit unterschiedlicher konfessioneller Prägung, jedoch stehen alle in der Tradition der deutschen Reformation.

Lutherische, reformierte und unierte Christen unter einem Dach - eine lebendige ökumenische Gemeinschaft.

Wir haben gute Beziehungen mit der Church of Scotland, der Church in Wales und besonders der Church of England, die uns ein wertvoller Partner z.B. in der Meissen-Kommission ist.

Wie Sie sicherlich wissen, sind wir nicht nur vertraglich mit der EKD, mit Ihnen, verbunden. Unser gegenseitiges Verständnis und die Fürsorge, die wir durch Sie erfahren, ermöglicht unser evangelisches Dasein auf der schönen britischen Insel.

Ich komme nun schon seit einigen Jahren als Gast zu Ihrer Synode, und jedes Mal nehme ich interessante Anregungen mit nach Hause durch herzliche Begegnungen und lebhaften Austausch mit den Teilnehmern der EKD Synode.

Den außergewöhnlichen Einsatz und die Energie in Ihren Ausschüssen und Kommissionen bewundere ich immer wieder.

Gerne nehme ich die Inspirationen von Gleichgesinnten mit nach Großbritannien, wobei ich überzeugt bin, dass ein großzügiger Raum für das 'evangelisch sein', gefüllt mit Toleranz und dem Bewusstsein der bedingungslosen Liebe unseres Gottes, die Kirche der Gläubigen stärkt.

Ich bedanke mich für Ihre Einladung und wünsche weiterhin viel Energie und Mut für Ihre Arbeit.

Annette Despres
Präses